
O ex-diretor do Procon SC, Roberto Salum, denunciado 
na última semana por assédio sexual contra uma 
colaboradora terceirizada do órgão. Nesta segunda, 1, 
mais uma funcionária do Procon Estadual o denunciou 
pelo mesmo crime. Salum, inclusive, 
cancelou a entrevista coletiva que 
daria nesta terça-feira, 2, alegando 
que não teve acesso a todas as 
denúncias. Além destas duas, ele 
também teria sido acusado de 
assédio moral por vários de seus, 
agora, ex-colaboradores.

Roberto Salum havia sido 

nomeado pelo governador Jorginho Mello (PL) há pouco 
mais de um mês. Mesmo assim, o governo não hesitou 
em abrir uma edição extra do Diário Oficial no sábado de 
Aleluia para publicar a exoneração de Salum. 

Em sua defesa, Salum afirma 
ter sido vítima de armação após 
iniciar uma investigação sobre 
um desvio milionário de verba 
no órgão e que irá expor toda a 
história. 

Vamos aguardar para ver o que 
mais deve sair desta história e 
para onde os holofotes irão levar.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Na presença de Jorginho Mello (PL), secretários e 
deputados estaduais, o Governo do Estado apresentou 

o balanço da Estação Verão temporada 2023/2024.
Durante a coletiva de imprensa que precedeu o evento, 

na tarde desta segunda-feira, 1, em Florianópolis, Jorginho 
agradeceu a todo seu colegiado pelo excelente trabalho e 
salientou que o balanço não chega a ser uma prestação 
de contas, mas a apresentação do esforço de todos para 
promover Santa Catarina. Feliz da vida, ele antecipou um 
pouco a apresentação e revelou que o estado ganhou 
em todas as áreas, principalmente, na arrecadação de 
impostos. 

Jorginho também fez questão de salientar seu apoio 
ao prefeito Topázio Neto (PSD), que esteve durante todo 
evento ao seu lado. Tudo indica que o governador será 
responsável por indicar o vice para compor a chapa com 
o atual prefeito de Florianópolis.

Outro ponto a se destacar a apresentação, além dos 
belos números desta temporada, foi o anúncio de que 
o governo do Estado irá ceder o Centro de Eventos Luiz 

Henrique da Silveira, em Canasvieiras, para a iniciativa 
privada. Quem fez o anúncio foi o Secretário de Turismo, 
Evandro Neiva, usando como exemplo os projetos de 
sucesso que contam com investimento da iniciativa 
privada que já estão em andamento em Santa Catarina, 
como Beto Carrero, o aquário de Balneário Camboriú, 
Vinícola Thera, na serra catarinense, entre outros.

Aliás, o aumento de faturamento, com arrecadação 
recorde de aproximadamente R$ 4,5 milhões em janeiro 
e mais R$ 4,3 em fevereiro, reflexo do investimento do 
governo na temporada serviu como incentivo para que o 
estado continue apostando e incentivamento o trabalho da 
Secretaria de Turismo, que irá gradativamente promovendo 
todas as estações de Santa Catarina. A próxima será a nova 
edição do programa Estação Inverno, em seguida virão as 
festas de outubro, até que chegue a temporada de Verão 
2025. Essa conta é do próprio Evandro Neiva.

Celesc e demais órgãos que atuaram estrategicamente 
durante a temporada também apresentaram seus 
números que reforçaram a avaliação positiva do balanço.

Investimento no turismo e em Topázio Neto

Assédio e desvio de verba

Não passou despercebido
Mesmo já passado o feriado, não há como não 

comentar sobre a multidão que Bolsonaro conseguiu 
reunir em seu entorno durante a passagem por SC. O 
ex-presidente, que veio a passeio, proferiu um discurso 
caloroso em plena Avenida Atlântica, em Balneário 
Camboriú, na companhia do governador Jorginho 
Mello, que fez questão de cumprimentar o amigo e 
presidente de honra de seu partido. Vale ressaltar que 
Jorginho recebeu elogios que o colocou como o melhor 
governador do sul do Brasil e, quiçá, do país, o que teria 
deixado outros colegas de partido enciumados! Será que 
temos aí um sucessor de Jair? 

Temporada de pinhão 
Começou nesta segunda-feira, 1, o período de colheita 

do pinhão na Serra Catarinense. A perspectiva inicial 
de produção é de 5 a 7 mil toneladas, 30% a mais 
que em 2023. A estimativa é da Gerência Regional da 
Epagri em Lages, baseada em levantamento feito com 
os produtores. A colheita vai até julho, período em que 
a estimativa inicial pode ser revista. Para comemorar 
a temporada, no próximo dia 6, a prefeitura de Lages 
irá promover o Festival da Colheita do Pinhão, no 
Calçadão da Praça João Costa. O evento contará 
com apresentações artísticas e musicais, além de 
gastronomia típica.

Lei Estadual de Ferrovias
O governo de Santa Catarina está atuando na construção da Lei Estadual de Ferrovias, que permitirá que o 

Estado possa ter autonomia para autorizar a concessão de novos trechos ferroviários. O encaminhamento 
sobre esta legislação foi discutido pelo secretário de Portos, Aeroportos e Ferrovias (SPAF), Beto Martins, com 
o superintendente de Transportes Ferroviários da Agência Nacional de Transportes Terrestres (ANTT), Ismael 
Trinks, em Brasília.

Durante a audiência na ANTT, o Estado também demonstrou interesse em solicitar a delegação dos trechos 
ferroviários existentes, caso a atual concessão não seja renovada.

Foto: Procon/Divulgação
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ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.
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pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
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foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

CPAC SC
Santa Catarina se prepara para sediar um dos eventos políticos conservadores mais importantes do mundo, o 

CPAC Brasil 2024, promovido pelo Instituto Conservador Liberal (ICL), nos dias 6 e 7 de julho, a partir das 8h, no 
Expocentro BC. O representante do CPAC em Santa Catarina, Guilherme Colombo, marido da deputada federal Júlia 
Zanatta (PL), é o responsável por articular a realização da Conferência de Ação Política Conservadora em Balneário 
Camboriú que contará com a presença dos deputados federais Nikolas Ferreira e Eduardo Bolsonaro.


